
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 15 gennaio 2025, alle ore 09:43 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 15‐
01‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:43, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 15 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagni assente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.44."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente passa l'acqua.

Buongiorno a tutti i componenti della Commissione.

Quest'oggi abbiamo aperto un po' in ritardo ma recupereremo con l'ordine dei lavori.

Abbiamo richiesto la scorsa puntata i documenti che riguardavano il bando europeo per la ricostruzione e manutenzione straordinaria che riguardavano l'edificio di Villa Damiani.

Villa Damiani come sapete è di proprietà comunale e ha usufruito di un bando europeo riguardava appunto il recupero di un centro che potesse essere al servizio del famoso dopo di
noi.
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Dopo di noi sono delle azioni sociali che intendono in qualche maniera assicurare ai bambini e ai ragazzi che hanno problemi di diversa natura, insomma che possono essere
comunque con problematiche, lo dico a me stesso, che possano in qualche maniera aver assicurato, nel momento in cui vengono a mancare in vita le proprie famiglie, possano avere
dei luoghi dove poter questi ragazzi continuare a vivere e essere tutelati e curati.

Oggi nella scorsa puntata la consigliera Genna aveva sollevato la questione cercando di capire che cosa l'amministrazione intendeva fare di questo centro che a quanto pare nel quale
i lavori credo siano stati effettuati nella loro completezza almeno da quello che si sono le notizie e quando sarebbe avvenuto un affidamento a delle cooperative società a capire
anche il modo con cui poter dare eseguito a questa azione meritevole.

se non che ci arrivano delle carte in cui il Comune, l'Amministrazione Comunale, l'Amministrazione Grillo, aveva, ricevendo una manifestazione di interesse da parte dell'Università di
Messina, aveva ricevuto la volontà dell'Università di Messina di prendersi questa sede per poterne fare un centro di ricerca per malattie cognitive, motorie, neurofunzionali e
quant'altro.

Secondo me andando completamente contro quelle che sono le direttive intanto europee per le quali sono state fatte, effettuate e dati questi soldini e poi rispetto anche alla volontà
che parecchie associazioni di famiglie con bambini disabili hanno manifestato quando hanno saputo che a Marsala c'era la possibilità che potesse nascere un centro del genere.

Voglio far notare ai componenti della Commissione questa grave negligenza e questa grave visione dell'amministrazione in quanto voleva privare questi bambini e questi ragazzi
della possibilità di usufruire di un cento per il quale erano anche stati dati soldi in Europa quindi io non so con quale cosa secondo me era anche legittimo fare quello che stavano
facendo o solo, come potete vedere nella chart della Commissione, potete vedere che questo progetto al momento è stato abbandonato dalla stessa Università perché loro stessi,
facendo un sopralluogo nella struttura, additavano delle cose che ora possiamo anche leggere insieme affinché vengano messe al verbale nella registrazione in atto.

Non so se qualcuno intanto ha voluto, ha dato un'occhiata ai documenti che sono arrivati.

Ne approfittiamo per farlo tutti insieme.

Nello stesso tempo avevo richiesto alla dirigente dei lavori pubblici, credo che sia lei, ad avere in capo, ad aver ereditato, perché l'aveva prima di sicuro...

no, Frangiamore, per la verità l'aveva a mezza pelle, credo, perché è lui che ha dato poi degli incarichi per la sicurezza di elezioni ai lavori.

e forse dovevo chiedere a lui.

Comunque ora mi informo meglio in caso mai manderò.

In ogni caso credo che nell'albero operatorio gli estremi del bando dovrebbero esserci quindi se qualcuno non vuole intervenire non ha la volontà di intervenire io nel frattempo leggo
l'interlocuzione che c'è stata tra il comune e l'istituto universitario di ricerca per poi insomma metterlo a confronto con quelle che erano invece le vere indicazioni che dava l'Europa su
quel manufatto e capire perché l'amministrazione sta facendo, cioè disattendeva in ogni caso le direttive del finanziamento e dell'utilità del bene.

Questa è una cosa che ancora non riesco a capire, eventualmente poi chiameremo il sindaco direttamente perché secondo me è grave anche a livello ideologico quello che stava
avvenendo.

Ora abbiamo qualche lettera arrivata? Quindi mi appresto a leggere questa interlocuzione, questo scambio di epistolare tra il centro nazionale di ricerca e il sindaco e poi...

..."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"...

...

...

...

...

...

...

A presto.

...

...

...

...

...

...

...

...

...

Grazie.

...

...

...
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...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

Grazie.

...

...

...

Grazie.

grazie.

leggiamo questa manifestazione di interesse e riceverò a breve il bando nel quale il Comune di Marsala ha partecipato con Agenda Urbana per avere il finanziamento per Villa
Damiani poi facciamo un ragionamento tutti insieme se è coerente quello che ha fatto l'amministrazione che per ora è diciamo questo piano loro è fallito perché la CNR è setterata
indietro ma dico o magari era coerente"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"a questa manifestazione

io ho qualche dubbio Al di là se c'è coerenza o meno, oggi emerge un dato importante, il costo che mensilmente la cittadinanza affronta nel sostenere le spese di guardiania di questi
immobili, quindi per noi è anche fondamentale è importante capire cosa farà da grande il sindaco relativamente all'immobile o cosa ha pensato la grande amministrazione che
culturalmente è così formata da menti eccelse potrà esprimere col suo massimo della capacità"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"quello che vuole fare su questo immobile.

Grazie.

...

...

...

manifestazione di interesse scientifico all'uso dei locali Villa Damiani di proprietà del comune.

Questa è il consiglio nazionale delle ricerche che scrive al sindaco dottor Massimo Grillo.

Sei laureato? Ah, ho capito, quella dei parrini, quella dei parrini, ho capito.

Egregio Signor Sindaco.

Sì, chi dà? Sì, sì, fuori ero ognuno.

Perciò, mi piace che la leggete, potreste che lo sentano tanti.

Te lo auguro.

Ci fa un amico nostro? Perciò, Egregio Signor Sindaco, Mi pregio di iscriverle in qualità di responsabile della sede secondaria di Messina dell'Istituto per la ricerca e l'innovazione
biomedica del Consiglio nazionale delle ricerche, nonché membro designato per il CNRR del comitato di coordinamento dell'accordo quadro tra CNR e azienda sanitaria provinciale
di Trapani, con il compito di definire tematiche e obiettivi della collaborazione.

Levo tutti i preamboli che sono state fatte nell'ambito dell'accordo, la sede, lo sviluppo di ricerche scientifiche innovative dedicata all'applicazione di tecnologie avanzate per la
diagnosi, monitoraggio e la riabilitazione motori e cognitiva, lo sviluppo di nuovi dispositivi robotici e quant'altro.
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In particolare considerando che uno degli obiettivi del suddetto accordo è istituire e promuovere laboratori congiunti per lo svolgimento sinergico e collaborativo di particolari
tematiche di ricerche innovative con la presente desidero manifestare il nostro vivo interesse per l'utilizzo dei locali di proprietà del comune di Marsala denominati Villa Damiani che
potrebbero essere adibiti in un prossimo futuro centro di ricerca dedicato all'autismo o a patologie legate al dopo di noi.

Potenzialmente questi spazi potrebbero essere utilizzati per ospitare laboratori congiunte, ufficie e aree per attività socio‐assistenziali e sperimentali, con le finalità di qui sopra.

In particolare l'interesse è rivolto allo svolgimento e promozione di attività dedicate all'inclusione sociale, al benessere, alla salute, alla non discriminazione e all'inserimento
lavorativo di adolescenti e giovani adulti con disturbo dello spettro autistico.

e di neurosviluppo.

Nell'amore della procedura di avviso di affidamento del codesto comune vorrà scegliere, si propone un affidamento provvisorio, incomodato d'uso gratuito per un anno, così che
questa sede possa valutare la fattibilità e l'applicabilità di un progetto e delle istituzioni di laboratori congiunti, anche in collaborazione con altri clienti nell'eseguente ambiti di
ricerca.

Indicatori neurofunzionali dello sviluppo, nuovi protocolli terapeutici, con particolare attenzione ai disturbi dell'aspetto autistico, metodi di psicologia e tecnologia, applicazioni di
intelligenza artificiale e medicina.

siamo convinti che questa iniziativa potrebbe rappresentare un importante valore aggiunto per la comunità di Marsala.

Il sindaco Massimo Grillo esce il consigliere Fici al 10 e 18, il sindaco di Marsala accoglie la manifestazione di interesse e con delibera digiunta del 8 luglio 2024 propone di accogliere
la manifestazione d'interezza del CNR in strada di utilizzare il comodato d'uso pre‐provisorio per un anno Villa Damiani in contrato Oliva così che possa valutare la fattibilità e
l'applicabilità di un progetto dell'istituzione di laboratori congiunti con la collaborazione di altri enti nel seguito ambiti di ricerca e affidano a questa cosa, fanno lo schema di
contratto comodato d'uso gratuito sempre per un anno però affinché possano sviluppare ricerca sempre per fare quella per la valutare atto di consegna delle chiavi se non che il 2 di
ottobre dopo la consegna delle chiavi tra l'altro c'era l'associazione di volontariato agroforestale italiana si offetta di curare la custodia dell'immobile transitoriamente fino al 30
settembre duemila e ventiquattro.

Vabbè, il 30 settembre è finito.

Considerato che Marsala nove agosto due ottobre sì due dieci due dopo dopo due mesi però egregio signor sindaco in qualità di responsabile mi pregio di comunicarle in merito alla
recente valutazione tecnica dei locali denominati quindi manco un anno.

Pilla Damiani è oggetto alla nostra manifestazione da testo scientifico e inseguita vari sopralluoghi effettuati nei mesi scorsi grazie alla forza dell'esponibilità e l'analisi approfondita
delle condizioni strutturali e tecniche dell'immobile anche il supporto di personale specialista siamo purtroppo costretti a constatare che attualmente la struttura presenta alcune
criticità che riteniamo possano compromettere almeno nel breve termine la nostra capacità di procedere con le attività scientifiche e progettuali che ipotizzavano di prevedere sul
marsala dell'ambito del progetto denominato ARIA in collaborazione con l'azienda Sveglia.

Ci prema il desiderio di sottolineare che, come già indicato nella nostra manifestazione di interesse, l'effettiva stipula di un contratto per il comodato d'uso dei locali era subordinato
alla verifica della sussistenza di adeguate condizioni strutturali e tecniche.

Ad oggi, tale condizione non risulta ad oggi soddisfatta.

Le criticità riscontrate includono, e non si limitano, a la presenza di strutture circostanti e abbandonate che attualmente fuggono da punto di ritrovo per persone senza fissa dimora, e
che comportano evidenti problemi di sicurezza per il personale e le attività scientifiche.

La mancanza parziale di recensione universale che compromette ulteriormente la sicurezza dell'immobile.

Un'illuminazione esterna insufficiente tale da non garantire le condizioni minime per operare in sicurezza nelle ore serate.

L'assenza di connettività adeguata, elemento indispensabile per le nostre attività di ricerca, in particolare per la remotizzazione dei segnali video necessari per il monitoraggio e
l'analisi.

E' il video o..."

Alle ore 10:18, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ragazzi Però era più piccolino il progetto, lo vedremo."

Alle ore 10:25, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Signori dichiariamo chiusa la seduta.

La seduta termina alle 10:26.
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